



Medienmitteilung Swiss Volley

Chiara Ammirati spielt nächste Saison in Frankreich

Bern, 21. Mai 2024 – Die Schweizerin Chiara Ammirati wird in der Saison 2024/25 für Béziers Volley auflaufen. Die Aussenangreiferin wird beim französischen Klub ihre erste Saison als Auslandprofi bestreiten.

Mit der 21-jährigen Aussenangreiferin Chiara Ammirati gelingt einer weiteren Schweizer Volleyballerin der Sprung ins Ausland. Für die kommende Saison 2024/25 hat Chiara Ammirati bei Béziers Volley in Frankreich unterschrieben. Der Klub hat vergangene Saison den französischen Cup gewonnen und konnte in der Meisterschaft bis ins Playoff-Viertelfinale vorschreiten.

Chiara zu ihrer neuen Verpflichtung bei Béziers Volley: «Als junge Spielerin werde ich versuchen, so viel wie möglich von den erfahrenen Spielerinnen zu lernen und das Vertrauen des Trainers zu gewinnen. Ich habe schon immer davon geträumt, als Profi im Ausland zu spielen und Béziers ist der perfekte Ort, um das zu realisieren.»

Chiara Ammirati hat vergangene Saison 2023/24 bei der Volleyball Academy gespielt. Zuvor stand die Tessinerin bei Volero Zürich und Volley Lugano unter Vertrag.

Weitere Informationen

– Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79